



Corporate #MemberMoment



L'Association canadienne des producteurs pétroliers (ACPP) est le porte-parole des producteurs de pétrole et de gaz naturel au Canada. Son programme de défense des intérêts du secteur, appelé « Canada's Energy Citizens », représente l'un des plus grands groupes de citoyens favorables au secteur de l'énergie. Nous dotons les Canadiens et les Canadiennes des outils et des informations nécessaires pour qu'ils puissent passer à l'action et défendre les intérêts d'un secteur qui figure parmi les plus gros créateurs d'emploi au Canada. Nous sommes convaincus qu'une telle approche est nécessaire, parce que la population canadienne a été exposée à des informations partiales et souvent erronées, avec une description souvent négative et injuste du secteur de l'énergie du pays. Nous pensons que notre secteur doit être fier de ses réalisations sur le plan environnemental et social et en matière d'innovation et célébrer ces réalisations. Pour en savoir plus, veuillez consulter le site www.energycitizens.ca.

